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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ - SP 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS) de 

Jundiaí/SP, realizada no dia 27 de novembro de 2014, às 17h 30min., na Sala de 

Reuniões da Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social - 

SEMADS, localizada na Rua Senador Fonseca, nº. 605 - Centro, nesta Cidade de 

Jundiaí, Estado de São Paulo, com a participação dos conselheiros que assinaram o 

livro de presença de reuniões do Conselho Municipal de Assistência Social, às fl. 89 

frente e verso. Justificaram a ausência as conselheiras: Iracilda Rodrigues de Araújo 

de Souza, titular; Solange Aparecida Mineto Cangiani, suplente; Claudia Regina 

Sartori, titular e Andrea Cristina Correa Aversano, titular. A reunião foi iniciada pela 

Presidente Sra. Joana de Cássia Prudêncio, que tratou da seguinte pauta: Informes 

Gerais: 1- Encontro CONSEAS, 28/11/2014, em Piracicaba, assunto a ser 

discutido: Resolução CNAS nº 14/2014 e 15/2014. Deliberações: 1-  Execução 

físico financeira dos recursos federais - MDS em 2013; 2- Censo SUAS 2014. No 

início da reunião  foi informado que acontecerá no município de Piracicaba no dia 

28/11/2014, cujo os temas serão: Resolução CNAS nº 14/2014 (Inscrições das 

Entidades ou Organizações de Assistência Social nos Conselhos Municipais) e 

15/2014 (Orientações às Instâncias de Controle Social - ICS do Programa Bolsa 

Família), que contará com a presença da Secretária Executiva do CMAS Sra. Sonia 

Ferraz e o Conselheira Elza Meire bento e representando o órgão gestor Paulo de 

Tarso  Hebling Meira e foi divulgado que haverá a apresentação do Programa Crack é 

possível vencer, provavelmente no dia 10/12, na Câmara Municipal, cuja participação 

dos Conselheiros é importante. Na sequência discutiu-se a necessidade de agendar 

reuniões extraordinárias para deliberações dos Benefícios Eventuais e PMAS, tendo 

sido agendadas para: 04/12 às 17h 30m e 11/212 às 15 h. Passado ao item 1das 

deliberações, a Técnica Sra. Raquel Bellodi Crepaldi, Analista de Gestão da 

SEMADS, apresentou planilha (anexa) que demonstrou a execução dos recursos 

repassados pelo MDS no ano de 2013. O Conselheiro Paulo de Tarso apontou da 

necessidade de haver outras formas de apresentação desse item, visto tratar de 

assunto denso e importante, porém com uma apresentação extremamente técnica. A 

Conselheira Lucinda questionou: “Tem uma forma mais simples de apresentar?” “Tem 

como receber antes?” Assim sendo, surgiu como sugestão que a equipe da SEMADS 

realize uma reunião específica para expor aos Conselheiros as formas de acesso aos 

sites de controle de gestão orçamentária, que são de acesso público de forma a 

facilitar o controle do repasse. O Conselheiro Paulo de Tarso apontou também sobre a 

necessidade do CMAS se manifestar junto à Câmara Municipal e a Prefeitura do 

Município, como forma de articulação em busca de caminhos para o que orçamento da 

Assistência Social em Jundiaí seja gerido com base no princípio do Comando Único, 

por ordenação das despesas por parte do órgão gestor. Apontou que atualmente há 

dificuldades para programar a utilização dos recursos existentes, pois o repasse vindo 

do Governo Federal é transferido para o montante global do orçamento municipal para 

posteriormente ser liberado à SEMADS. Encaminhada a votação, foi aprovado por 
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unanimidade. Em seguida foi tratado o item 2 , sendo apresentado o questionário do 

Censo SUAS 2014. Em algumas respostas foram vistas inconsistências e deverão ser 

revisadas no momento que o sistema permitir alterações. Nada havendo mais a tratar, 

a senhora Presidente Joana de Cássia Prudêncio, declarou encerrada a presente 

reunião. Eu, Edilaine Cardoso Santos, 1ª Secretária __________ lavrei a presente ata, 

que, depois de aprovada pela Assembleia, segue para assinatura da Presidente e 

demais conselheiros presentes. 

 

 

 

 

Joana de Cássia Prudêncio 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

 

 

 

 

 

Edilaine Cardoso Santos 

1ª Secretária do CMAS – Jundiaí 

 

 

Conselheiros Presentes: 
Lucinda Cantoni Lopes ____________________________________________ 
Elza Meire Bento__________________________________________________ 
Madalena Negrte Garcia Rodrigues __________________________________ 
Nilma Luzia da Silva Caldeira________________________________________ 
André Santos dos Anjos____________________________________________ 
Rita de Cássia Angarten Marchiore___________________________________ 
Sandra Aparecida Lopes de Camargo Borin____________________________ 
Fátima Aparecida Massucato Geraldo_________________________________ 
Adriana Serigati__________________________________________________ 
Paulo de Tarso Hebling Meira_______________________________________ 
Eliane da Silva Pinto_______________________________________________ 
Miriam Aparecida Manoel___________________________________________ 
Roberto Gonçalves de Sá___________________________________________ 

 

 


